
  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Evangile  (Mt 15, 21-28) 

 En ce temps-là, partant de Génésareth, Jésus se 

retira dans la région de Tyr et de Sidon. Voici qu’une 

Cananéenne, venue de ces territoires, disait en criant : 

« Prends pitié de moi, Seigneur, fils de David ! Ma fille 

est tourmentée par un démon. » Mais il ne lui répondit 

pas un mot. Les disciples s’approchèrent pour lui 

demander : « Renvoie-la, car elle nous poursuit de ses 

cris ! » Jésus répondit : « Je n’ai été envoyé qu’aux 

brebis perdues de la maison d’Israël. » Mais elle vint se 

prosterner devant lui en disant : « Seigneur, viens à mon 

secours ! » Il répondit : « Il n’est pas bien de prendre le 

pain des enfants et de le jeter aux petits chiens. » Elle 

reprit : « Oui, Seigneur ; mais justement, les petits 

chiens mangent les miettes qui tombent de la table de 

leurs maîtres. » Jésus répondit : « Femme, grande est ta 

foi, que tout se passe pour toi comme tu le veux ! » Et, à 

l’heure même, sa fille fut guérie. 

   

  
   
      

   
    
 

  

 
 

  

 
  

   
    

 

 

 
 

 
 

 

   
 

   
  

  

 
 

 

 
 
  

  
   

 
   
  

    
   
   

   

 

 

Offices du jour  
= Dimanche 20 : 20è D. du Temps Ordinaire  

                             10h30 Artix : Messe dominicale    

= Du lundi 21 au jeudi 24 : Pas de messe à la paroisse   

= Vendredi 25 : 18h30 Messe à Artix (Sauf obsèques).   

= Samedi 26 : 18h30 Casteide : Messe dominicale anticipée  

= Dimanche 27 : 21è D. du Temps Ordinaire  

      10h30 Cézeracq : Messe dominicale (Village en fête) 

 

 

   

 

 

   

  

 

 

  

                            

 

 

 

 
 

                                          
 
 
    
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

°°° Site Internet de la paroisse à consulter       

www.paroissesaintpierredesbastides.fr 

 

                             Intentions de messe 
= Dimanche 20 : 10h30 Artix : Intention particulière    

= Samedi 26 : 18h30 Casteide Cami : Intention particulière 

= Dimanche 27 : 10h30 Cézeracq :  Félicie Lamarque.  

 

Annonces 

Chorale : Jeudi 24 à 17h30 

°°Mercredi 23 : 18h30 Equipe de pilotage de la Kermesse 

°°Inscriptions au KT : Mercredi 6/9 De 17h à 19h  

                                   Et Samedi 9/9 De 10h à 12h.  

++ Kermesse Paroissiale : Samedi 30 septembre 2023 

°°°A partir du dimanche 20/08 : l’Equipe de pilotage 

nous proposera une vente de vin à la sortie des 

messes dominicales en faveur de la Kermesse. 

 
       

… si nous avons toujours devant nous le visage de Jésus, si 

nous comprenons comment est le cœur du Christ: un cœur 

qui a de la compassion, qui porte sur lui nos souffrances, qui 

porte sur lui nos péchés, nos erreurs, nos échecs. Mais c’est 

un cœur qui nous aime ainsi, comme nous sommes, sans 

artifice. «Seigneur, si tu veux, tu peux me guérir!”. Et pour 

cela, il est nécessaire de comprendre Jésus, d’être familier de 

Jésus. Et je reviens toujours au conseil que je vous donne: 

emportez toujours un petit Evangile de poche et lisez-en un 

passage chaque jour. Emportez l’Evangile: dans votre sac, 

dans votre poche, et aussi dans votre téléphone portable, 

pour voir Jésus. Et là, vous trouverez Jésus comme il est, 

comme il se présente; vous trouverez Jésus qui nous aime, 

qui nous aime tant, qui nous veut beaucoup de bien. 

Souvenons-nous de la prière: «Seigneur, si tu veux, tu peux 

me guérir!”. Une belle prière. Que le Seigneur nous aide tous 

à prier cette belle prière que nous enseigne une femme 

païenne: pas chrétienne, pas juive, mais païenne. Que la 

Vierge Marie intercède par sa prière, pour que grandisse 

chez chaque baptisé la joie de la foi et le désir de la 

communiquer à travers  le témoignage d’une vie cohérente, 

qui nous donne le courage de nous approcher de Jésus et de 

Lui dire: «Seigneur, si tu veux, tu peux me guérir!». 
                          Place Saint-Pierre de  Rome le 23/08/2020 

  

 
 
                                             

   
  

 

  
               

Enseignement du pape François 

 L’Evangile de ce dimanche (cf. Mt 15, 21-28) décrit la 

rencontre entre Jésus et une femme cananéenne. Jésus se 

trouve au nord de la Galilée, en territoire étranger pour 

rester  avec ses disciples un peu à l’écart des foules, qui le 

cherchent toujours plus nombreuses. Et voici que 

s’approche une femme qui implore de l’aide pour sa fille 

malade: «Aie pitié de moi, Seigneur!» (v. 22). C’est le cri 

qui naît d’une vie marquée par la souffrance, du sentiment 

d’impuissance d’une mère qui voit sa fille tourmentée par 

la maladie et qui ne peut pas la guérir. Tout d’abord, Jésus 

l’ignore, mais cette mère insiste, insiste, même quand le 

Maître dit aux disciples que sa mission s’adresse seulement 

aux «brebis perdues de la maison d’Israël » (v. 24) et non 

aux païens. Elle continue à le supplier, et Lui, à ce 

moment-là, la met à l’épreuve en citant un proverbe — 

cela semble presque un peu cruel —: «Il ne sied pas de 

prendre le pain des enfants et de le jeter aux petits chiens» 

(v. 26). Mais la femme, angoissée, répond immédiatement 

avec promptitude: «Oui, Seigneur; et justement, les petits 

chiens mangent des miettes qui tombent de la table de leurs 

maîtres» (v. 27). Par ces paroles, cette mère montre qu’elle 

pressent que la bonté du Dieu Très-Haut, présente en 

Jésus, est ouverte à tous les besoins de ses créatures. Cette 

sagesse pleine de confiance touche le cœur de Jésus et lui 

arrache des paroles d’admiration: «O femme, grande est ta 

foi! Qu’il t’advienne selon ton désir!» (v. 28). Quelle est la 

grande foi? La grande foi est celle qui apporte son histoire, 

marquée également par des blessures, aux pieds du 

Seigneur en Lui demandant de la guérir, de lui donner un 

sens. Chacun de nous a son histoire et ce n’est pas toujours 

une histoire propre; c’est souvent une histoire difficile, 

avec tant de souffrances, tant de problèmes et tant de 

péchés. Qu’est-ce que je fais de mon histoire? Est-ce que 

je la cache? Non! Nous devons la présenter au Seigneur: 

«Seigneur, si tu le veux, tu peux me guérir!». C’est ce que 

nous enseigne cette femme, cette brave mère: le courage 

d’apporter son histoire de souffrance devant Dieu, devant 

Jésus; toucher la tendresse de Dieu, la tendresse de Jésus. 

Faisons l’essai de cette histoire, de cette prière: que chacun 

pense à son histoire. Il y a toujours des mauvaises choses 

dans une histoire, toujours. Allons auprès de Jésus, 

frappons au cœur de Jésus et demandons-Lui: «Seigneur, si 

tu veux, tu peux me guérir!». Et nous pourrons faire cela…   

Mariage 
Samedi 26 : 16h00 Monréjeau : Nathalie Lemaire avec 

Vincent Roblès.  

 

 

Prier avec le Saint-Père durant le mois 
d’août 

Prions afin que les journées mondiales de la 
jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se 

mettre en chemin, en témoignant de l’Evangile 
par leur vie. 

http://www.paroissesaintpierredesbastides.fr/

